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第２ 出席者
協議会 委員 ７名
警察署 署長、副署長、津久見幹部交番所長、総務課長、会計課長、

生活安全課長、地域交通課長、刑事課長、警備課長 ９名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等
警察署から
・警察署協議会設置の経緯と趣旨
・管内の治安概況
・今後の協議会の開催計画

について説明がなされた。

２ 諮問事項の説明
警察署から、諮問事項「安全・安心まちづくり方策について」が示され、「総

合的な犯罪抑止、子供・女性・高齢者の安全確保、交通死亡事故・重傷事故の抑
止、優秀な人材の確保・育成策等について、年間を通じ協議会の提言をたまわり
たい」旨の説明がなされた。

３ 管内概況等に関する意見
(1) 自動車盗について

委員から「自販機・車上ねらいが多発したとあるが、自動車盗の発生はなか
ったのか」旨の質問がなされ、警察から「自動車盗の発生は無かったが、国内
では高級車を狙った窃盗グループによる自動車盗も増加している。なお、当署
で発生した車上ねらいについては、無施錠の車両が対象であることから、自宅
等で車両を駐車する際、施錠の促進をお願いする」旨の説明がなされた。

(2) 交通違反について
委員から「臼杵市内でスマホを見ながら運転している運転手が多く見られる。

取締りはしているのか」旨の質問がなされ、警察から｢信号無視や一時停止違
反等と共に総合的な交通取締りとして随時行っている｣旨の説明がなされた。
また、他の委員から「以前走行中のトラックの荷台から、積み荷が落ちるの

を間近で見てとても危ないと感じた。過積載やロープの緩んだトラック等をパ
トロール中に見かければ注意したりするのか」旨の質問がなされ、警察から
「荷崩れしそうな危険な車両等を発見すればすぐに注意を行い、違反に該当す
れば検挙を行う」旨の説明がなされた。

(3) 当たり屋のリストについて
委員から｢SNS等を通じて県内、山口県、広島県、大阪府等の当たり屋の車

のナンバーの一覧が回って来たが、これは事実なのか｣旨の質問がなされ、警
察から｢お尋ねの当たり屋情報の真実性を判断する情報は持ち合わせていない。」
旨の説明がなされた。

(4) 高齢者虐待について
委員から「高齢者虐待の発生があると記載があるが、高齢者施設での高齢者

虐待があったのか。またあった場合は施設名の公表はするのか」旨の質問がな
され、警察から｢現時点臼杵津久見警察署管内で高齢者施設での高齢者虐待の
発生は認知していない。事件となるような虐待があれば報道することもあるが、
警察では施設名は公表しない｣旨の説明がなされた。

(5) 防犯カメラ設置について
委員から｢防犯カメラ設置促進策とあるが、警察等から費用は出してくれる

のか｣旨の質問がなされ、警察から｢防犯カメラの設置に掛かる費用は、防犯カ
メラの設置を希望する自治区に対して県警から補助が出る｣旨の説明がなされた。
また、他の委員から｢防犯カメラ設置の必要性をもっと多くの人に知っても

らう方がいいのではないか、高齢者の行方不明等に活用できると思う｣旨の意
見がなされ、警察から｢防犯カメラの設置は自治区単位の同意を得ながら積極
的に推進していきたい｣旨の説明がなされた。

(6) 駐在所員について
委員から「近くの駐在所員が、各行事や子供達の登下校の時にいつも顔をだ

してくれてとても安心感がある｣旨の意見がなされ、警察から「そうした声が
駐在所員には何よりのはげみになる。今後も地域の見守り活動に力を入れてい
きたい」旨の説明がなされた。


